

## Siyono Dapat Dukungan Relawan Prabowo Gibran DPW Pelita Prabu Kalteng, Pilkada Kotim 2024

Indra Gunawan - [KOWARTIM.WAJAHKORUPTOR.COM](http://KOWARTIM.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 13, 2024 - 21:24



Gambar: Siyono, S. Sos bakal calon wakil Bupati Pilkada Kabupaten Kotim 2024

KOTAWARINGIN TIMUR - Dalam perhelatan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan secara langsung, 27 November 2024 nanti di seluruh daerah Indonesia, khususnya Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim).

Salah satu tokoh di Kabupaten Kotim, Siyono, S.Sos, mendapat dukungan penuh dari Relawan Prabowo Gibran dan dalam waktu dekat akan membangun posko - posko di 17 kecamatan dalam upaya mensukseskan bakal calon wakil bupati Kabupaten Kotim dalam Pilkada nanti.

"Itu bentuk keseriusan Relawan Prabowo Gibran, dalam upaya mendukung Soyono dalam Pilkada nanti," kata Andre L. Awan, ketua DPW Pelita Prabu, saat ditemui dikantornya jalan G. Obos/Menteng 25 blok J no 1 Palangka Raya, sabtu (13/07).



Andre L. Awan menegaskan bahwa sosok Soyono layak untuk diusung menjadi Wakil Bupati Kotim periode 2024 - 2029.

Hal ini menurutnya, karena sosok Siyono berpengalaman dalam bidang pemerintahan dan beberapa kali menjabat menjadi di wilayah Kabupaten Kotim, khususnya di kecamatan Parenggean.

Ketua Relawan DPW Pelita Prabu Kalteng ini meyakinkan bahwa apa yang didukung nya tersebut memang sudah layak.

Dan berharap kepada partai politik (Parpol) yang ada di kabupaten Kotim, untuk memberikan Rekomendasi kepada Siyono bakal calon wakil Bupati Kotim dalam Pilkada nanti.

Ditambahkannya, kepada papol jangan salah memilih calon bakal Bupati dan wakil, serta harus mendengar aspirasi masyarakat Kabupaten Kotim sebagai dasar penentuan bakal calon yang akan diusung.

"Ini mempertegas akan kepedulian kami untuk sosok yang memang layak diperhitungkan dalam Pilkada Kotim," ungkapnya kembali.

Sementara itu, Siyono diketahui dalam upaya pencalonan sebagai bakal Calon Wakil Bupati Kabupaten Kotawaringin Timur, sudah mendaftarkan dirinya disemua pengurus Parpol di Kabupaten Kotim.

Saat ini menunggu rekonendasi dari Parpol, sebagai bakal calon wakil Bupati

dalam Pilkada Kabupaten Kotawaringin Timur, tahun 2024. (//)